



## BETTENDORF

*D'argent au livre fermé, montrant le plat supérieur, la tranche de gueules, la couverture de sable, garni d'or aux quatre coins, un chapelet de gueules brochant sur le tout.*

Bettendorf possédait ces armoiries dès la fin du XVII<sup>e</sup> siècle. Elles sont parlantes, car le livre qui est un livre religieux et le chapelet évoquent la prière. Les habitants interprétaient en effet le nom de Bettendorf comme le « village de la prière », *beten* signifiant prier en allemand.

Bettendorf qui apparaît vers 1139-1147 sous le nom de « Betendorf » a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église eut jusqu'en 1685 saint Martin pour patron. Elle est dédiée actuellement à la sainte Croix.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 379, n° 46.